



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Giuliana Seguino es soprano. Nació y creció en la ciudad de Villa Regina. Desde pequeña, parte de su vida transcurrió en los escenarios, desde la época en que cantaba en los actos de la escuela hasta el presente, en la que es una exitosa cantante lírica en óperas europeas.

En Villa Regina, estudió canto en la Escuela de Arte. En Buenos Aires, cursó estudios en el Conservatorio Superior de Música Manuel de Falla, donde obtuvo una especialización en Canto Lírico y tiempo después, una licenciatura en la Universidad Nacional de las Artes (UNA). Luego de estudiar un año en el Instituto Superior de Arte del Teatro Colón, se trasladó a Francia para realizar un máster en canto lírico.

Actualmente, se destaca como cantante de ópera en Europa, continente donde reside. En su curriculum acredita las siguientes presentaciones:

Año 2023: Soprano en Orquesta de Metales, El mar y las Campanas. Miguel Etchegoncelay - Auditorio de HEAR (Estrasburgo, Francia); Soprano con el Ensemble Accroche Note primer compositor para la obra de Fernando Strasnoy - Auditorio HEAR (Estrasburgo, Francia); Soprano en residencia con el compositor Fernando Strasnoy, Logelloù.

Año 2022: Beca de la Richard-Wagner-Stipendienstiftung para participar en el Festival de Bayreuth (Alemania); Beca para participar en la International Sommerakademie am Rhein (Alemania); Solista del Stabat Mater de Poulenc, Claude Schnitzler. Palacio de Fiestas de Estrasburgo (Francia); Solista del Stabat Mater de Pergolesi, Orquesta de Música Antigua HEAR. Martín Gester.

Año 2021: Concierto de Solistas de Europa con la Orquesta Filarmónica de Baden-Baden, Volker Christ, Kurhaus Baden-Baden (Alemania).

Año 2019: Solista con la Orquesta San Martín, Mario Benzecry, Auditorio CCK (Buenos Aires, Argentina); Soprano en el Concierto Zarzuela Ensemble vocal Pergolesi, Jockey Club Buenos Aires (Argentina).

Año 2018: Soprano en el Conjuero para Venus y Adonis. Teatro Celcít (Buenos Aires, Argentina).

Asimismo, Giuliana Seguino ha obtenido premios como: en 2018, el primer premio en el XX Concurso La Scala para Jóvenes Cantantes de Ópera de San Telmo (Buenos Aires).



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Aires, Argentina) y el primer premio, como Intérprete de Música de Cámara Argentina (Buenos Aires, Argentina); en 2017 fue destacada su labor como Soprano en el Oratorio de Pascua (JSBach), Dirección: Néstor Andrenacci, Teatro Colón.

Por su formación, la relevancia artística alcanzada y su proyección laboral en el ámbito de la ópera clásica, tanto en nuestro país como a nivel internacional, la carrera profesional de la joven artista rionegrina Giuliana Seguino merece ser destacada.

Por ello;

Autora: Silvia Beatriz Morales.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

D E C L A R A

Artículo 1°.- De interés social y cultural, la labor artística de la soprano Giuliana Seguino, cantante de opera, nacida en la ciudad de Villa Regina, por su desempeño en importantes escenarios de nuestro país y del exterior, lo cual constituye un orgullo para la comunidad reginense.

Artículo 2°.- De forma.